



# Siembra macro prudencia y cosecharas amores

Columnas / Dragones Viernes, 10 de Mayo de 2013 08:55 hrs, por Eduardo Holguin

 [Twitter](#) < 1

 [Recomendar](#)  7.891 personas han recomendado esto.

Warren Buffet acuñó la frase: “No intentes predecir la dirección del mercado de valores, de la economía, de los tipos de interés o de las elecciones”. Y es que en economía las palabras más acertadas son: suponiendo, hubiera, posiblemente, no obstante, te lo dije. Por eso en economía la única verdad es la “Verdad de Perogrullo”; es decir, lo único cierto es lo que pasó o está pasando. Bajo esa premisa podemos afirmar, sin temor a equivocarnos, que “el pacto resucitó, la iniciativa financiera fue presentada ante la sociedad y la nota del país se fue para arriba”.

Fitch Ratings subió la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera. Mencionemos que es la primera vez, desde el fatídico 2008, que una agencia calificadora de México ha subido la nota de la deuda mexicana, solamente se había mejorado la perspectiva.

Veamos los factores que justificaron el ajuste mencionado:

Resistencia de la economía mexicana a un entorno externo desfavorable como resultado de políticas macro prudentes, de una mayor competitividad en el costo de la mano de obra y de la demanda interna.

El Pacto por México, en una amplia agenda, ha sido fundamental para lograr el éxito hasta este momento. La exitosa aprobación de reformas aprobadas y las que se encuentran en proceso, deberán impulsar el crecimiento del país al mediano plazo, promoviendo la competencia y el crecimiento de las inversiones.

Las propuestas para futuras reformas económicas son favorables, léase Reformas Fiscal y Energética.

¿En qué beneficia, a usted y a mi, que México sea, financieramente, mejor calificado? Mencionemos dos beneficios:

Más confianza de los inversionistas globales, lo cual se traduce en más Inversión Extranjera Directa, más empleos, mayor recaudación tributaria y; por lo tanto, más dinero público para costear, infraestructura, servicios básicos, salud, educación, etc.

Mejores términos de financiamiento de la deuda pública y privada, lo que implica liberación de recursos financieros, y, al final del día, mejores términos crediticios para nuestras empresas y para todos los mexicanos. Créditos más baratos y con mayores plazos para que usted compre una casa, un refrigerador, y/o un carro, pues.

Es “Verdad de Perogrullo” que una buena macroeconomía “Sí” se refleja positivamente en nuestra economía familiar.